



Orakel: Wir werden Weltmeister!

Deutsche Frauen werden Fußballweltmeister 2011

Am 26. Juni 2011 beginnt die Frauen Fußballweltmeisterschaft in Deutschland. Experten sind sich einig, dass die deutschen Fußballfrauen haushoher Favorit sind. Die Mannschaft konnte sich im Jahr 2003 in den Vereinigten Staaten den Weltmeistertitel holen und ihn 2007 bei der WM in China sogar verteidigen. Es ist vor allem die überlegene Spielstärke der Fußballdamen, die sie zum Favoriten macht. Dass die WM nun auch noch im eigenen Land stattfindet, dürfte die Chancen nicht gerade mindern.

Doch wie man schon so oft im Fußball erfahren musste, sind Logik und Fußballsachverstand nur ein Aspekt. Es gibt immer noch den Zufall und die unerklärliche Komponente. So wäre beinahe der deutsche Stürmerstar Birgit Prinz wegen einer Verletzung ausgefallen. Und man kann nie wissen, was vielleicht noch alles kommt. Genau diesen unberechenbaren Bereich decken zum Glück Orakel ab.

Fußballorakel und ihre Beliebtheit

Orakel erfreuen sich einer unglaublichen Beliebtheit, besonders wenn es um Fußball geht. Man muss nur an die Krake Paul denken, die während der Fußball WM 2010 alle Begegnungen der deutschen Nationalmannschaft und auch den Ausgang des Finales korrekt vorhersagen konnte.

Nachdem Paul am 26. Oktober 2010 starb, hat man ihm im Sea Life in Oberhausen sogar ein Denkmal errichtet und seine Asche in einer Urne aufbewahrt. Ob Paul II, sein Nachfolger, ähnlich ausgeprägte hellseherische Fähigkeiten besitzt, muss sich erst noch zeigen. Doch es gibt ja noch andere Orakel, die Fußballergebnisse vorhersehen können.

Deutschland wird Fußballweltmeister 2011

Am Freitag den 17. Juni 2011 wurde das Ja-Nein-Orakel auf der Internetseite hellseher-orakel.de zum Ausgang der WM 2011 befragt. Wird den deutschen Fußballfrauen die Titelverteidigung gelingen?

Die Antwort fiel so eindeutig aus wie die Expertenmeinungen: Das Orakel antwortete drei mal in Folge mit einem "Ja". Deutschland wird im Jahr 2011 Fußballweltmeister. Und zwar zum dritten mal in Folge.

Bevor wir aber nun jetzt schon die Champagnerkorken knallen lassen, sollten wir alleine schon aus Fairness den anderen Mannschaften gegenüber so tun, als ob der Sieger nicht feststehen würde. Bei allem Anstand wäre es trotzdem klug, vor dem Endspiel am 17. Juli 2011 die Flaschen schon mal kalt zu stellen. Man mag ja schließlich keinen warmen Champagner trinken, wenn es dann so weit ist.

Pressekontakt

Hellseher Orakel

Herr Wilfried Krotky
Carl-Orff-Bogen 154
80939 München

hellseher-orakel.de
presseinfos@hellseher-orakel.de

Firmenkontakt

Hellseher Orakel

Herr Wilfried Krotky
Carl-Orff-Bogen 154
80939 München

hellseher-orakel.de
presseinfos@hellseher-orakel.de

Die Internetseite www.hellseher-orakel.de bietet ihren Besuchern Orakelanwendungen für alle möglichen Gelegenheiten. Es geht um Liebe, Geld, Wünsche oder einfach um Glück. Und natürlich um den Blick in die Zukunft.

Anlage: Bild

